

2024年3月19日(火) 吉野石膏株式会社

## カーボンニュートラルに向けたせっこうボード製造の取り組み

この度、当社は環境へ配慮した取り組みの一環として、実質カーボンフリー電力の 活用により、製造時の100%カーボンニュートラルを実現しましたことをご報告いたします。

吉野石膏株式会社は、さまざまな企業活動を通じて SDGsの目標達成と持続可能な社会の実現に向けた取り組みを進めています。

2023年10月から、当社の草加工場と千葉第一工場におけるせっこうボード製造プロセスにおいて、再生可能エネルギー由来の電力の利用を開始しました。この取り組みにより、年間で**4,100トンのCO**2排出量を削減し、バイオマスボイラーの併用によって製造時の100%カーボンニュートラルを実現しました。











※「実質カーボンフリー電力」とは、東京電力エナジーパートナー株式会社が提供する 「グリーンベーシックプラン(非化石証書活用)」による電力を指します。

本件に関するお問い合わせ先

吉野石膏株式会社 品質保証部

♥ 03-3890-2063

■ https://yoshino-ypsum.com/support/form\_tech